

## 退職にあたって

この3月末で退職される教員の方々にコメントをいただきました。※定年退職の方のみ掲載。



安部 哲夫  
法学部  
法律学科・教授

桜の花の乱れ咲くキャンパス、新緑の芝生のうえで微笑む学生、黄色に染まった舗道に響く外国語、西日が影を落とした図書館の灯り、そのすべてが生々しく蘇ってきます。互いに敬いあい、教えられることの多い日々でした。ゼミ活動や合宿も、教室でのひと時も、人生の良き思い出です。瞬く間の20年、ありがとうございました。また会いましょう。



A.ヴェルナー  
外国語学部  
ドイツ語学科・教授

獨協の教職員のみなさんのおかげで、有意義な21年間を過ごすことができました。学内講演会などを通し、多くの素晴らしい学者に出会うことができ、様々な興味深い仕事にも恵まれました。お世話になり感謝しています。



Ph. ヴァネ  
外国語学部  
フランス語学科・教授

本学において、多少なりとも私が貢献できたのであれば、誇らしくまた光栄に存じます。今日では稀な自由な環境の下、緑溢れる心安らぐキャンパスで、学生、教師、職員と共に、その特性や個性を伸ばし、知識を得、人と繋がる喜びを分かち合えた楽しい36年間でした。ありがとうございました。

※掲載は五十音順

## 新人事(4月1日付)